
 

第
だ い

１回
か い

 平成
へいせい

３０年
ねん

５月
がつ

２８日
にち

（ 月
げつようび

）18時
じ

～ 富田
と ん だ

ふれあい文化
ぶ ん か

センター研修 室
けんしゅうしつ

にて 

参加者
さ ん か し ゃ

 委員
い い ん

１０名
めい

、高槻市
た か つ き し

４名
めい

、コンサルタント２名
めい

 

今回
こんかい

は、高槻市
た か つ き し

住宅課
じゅうたくか

が５月
がつ

の高槻市議会都市環境委員会協議会
た か つ き し ぎ か い と し か ん き ょ う い い ん か い き ょ う ぎ か い

で報告
ほうこく

した富寿栄住宅建替事業
ふすえじゅうたくたてかえじぎょう

の

進 捗
しんちょく

について、住宅課
じゅうたくか

から説明
せつめい

がありました。 

■現地
げ ん ち

・非現地
ひ げ ん ち

建
たて

替
かえ

 比較
ひ か く

検討
けんとう

結果
け っ か

の報告
ほうこく

について■ 

平成
へいせい

２５年度
ね ん ど

より、市営
し え い

富
ふ

寿
す

栄
え

住 宅
じゅうたく

の建替
た て か

えに関
かん

する意見
い け ん

交換
こうかん

、自治
じ ち

活動
かつどう

を

活性化
か っ せ い か

するため、入居者
にゅうきょしゃ

の代 表
だいひょう

で富
ふ

寿
す

栄
え

住 宅
じゅうたく

のまちづくりについて検討
けんとう

をす

すめてきた「高槻市営富寿栄住宅
た か つ き し え い ふ す え じ ゅ う た く

建替入居者委員会
たてかえにゅうきょしゃいいんかい

」、５/２８（ 月
げつようび

）に今年度
こ ん ね ん ど

の第
だい

１回
かい

会議
か い ぎ

を実施
じ っ し

しましたので、皆
みな

さまにご報告
ほうこく

します！ 

１ 

※現地
げ ん ち

・非現地
ひ げ ん ち

ともに、事業
じぎょう

着手
ちゃくしゅ

から工期
こ う き

に加
くわ

え約
やく

１年
ねん

の設計
せっけい

等
とう

の期間
き か ん

がかかります。 

今後
こ ん ご

、非現地
ひ げ ん ち

での建替
た て か

えについて検討
けんとう

を進
すす

めます。 

 現地
げ ん ち

建替
た て か

え（現在
げんざい

の敷地
し き ち

） 非現地
ひ げ ん ち

建替
た て か

え（ＪＲの敷地
し き ち

） 

工期
こ う き

 

（※） 

３期
き

（約
やく

７年
ねん

）の 

長期
ちょうき

事業
じぎょう

 

評価
ひょうか

 １期
き

（約
やく

３年
ねん

）に 

短 縮
たんしゅく

可能
か の う

 

評価
ひょうか

 

▲ ◎ 

移転
い て ん

 

約
やく

１００世帯
せ た い

の仮移転
か り い て ん

 

が必要
ひつよう

となり、入居者
にゅうきょしゃ

 

の負担
ふ た ん

が大
おお

きい 

評価
ひょうか

 仮移転
か り い て ん

なしとなり、 

入居者
にゅうきょしゃ

の負担
ふ た ん

を 

軽減
けいげん

できる 

評価
ひょうか

 

▲ ◎ 

概算
がいさん

 

事業費
じ ぎ ょ う ひ

 
約
やく

８９億円
おくえん

 約
やく

８６億円
おくえん

 

建
たて

替
かえ

 

計画
けいかく

の 

評価
ひょうか

 

まとまった一
いち

団地
だ ん ち

となり、地域
ち い き

にひらいた多世代
た せ だ い

交 流
こうりゅう

の場
ば

・緑地
りょくち

空間
くうかん

など

を創 出
そうしゅつ

しやすいことなどから、非現地
ひ げ ん ち

の方
ほう

が望
のぞ

ましい 



 

■ＪＲ西日本
に し に ほ ん

との協議
きょうぎ

について■ 

これまでの経過
け い か

 

 

ＪＲ摂津
せ っ つ

富田
と ん だ

社宅
しゃたく

用地
よ う ち

を富
ふ

寿
す

栄
え

住
じゅう

宅建
たくたて

替
かえ

用地
よ う ち

として活用
かつよう

するにあたり、代替地
だいがえち

の

必要性
ひつようせい

がＪＲ西日本
にしにほん

から示
しめ

されました（平成
へいせい

３０年
ねん

３月
がつ

高槻市議会
た か つ き し ぎ か い

都市環境
と し か ん き ょ う

委員会協議会
いいんかいきょうぎかい

にて報告
ほうこく

）。 

【代替地
だ い が え ち

の条 件
じょうけん

】 

 ①ＪＲの駅
えき

から徒歩
と ほ

圏内
けんない

に位置
い ち

すること 

②中高層
ちゅうこうそう

建築物
けんちくぶつ

が建設
けんせつ

できる敷地
し き ち

であること 

③ＪＲ摂津
せ っ つ

富田
と ん だ

社宅
しゃたく

用地
よ う ち

に相当
そうとう

する敷地
し き ち

であること 

ＪＲ摂津
せ っ つ

富田
と ん だ

社宅
しゃたく

用地
よ う ち

の概要
がいよう

 

面積
めんせき

：約
やく

１．５ｈａ 

現管理
げんかんり

戸数
こ す う

：１９２戸
こ

 

代替地
だ い が え ち

候補
こ う ほ

について 

「川
かわ

西 南
にしみなみ

住 宅
じゅうたく

跡地
あ と ち

」 

約
やく

６，０００㎡ 

「旧 中 川 町
きゅうなかがわちょう

衛生
えいせい

事業所
じぎょうしょ

敷地
し き ち

」 

約
やく

２，５００㎡ 

本委員会の経過を地域の皆さまにご報告するため、このニュースレターを発行しています。 

編 集：㈱市浦ハウジング＆プランニング（小倉、山崎）※   

電話 06-6361-8480 FAX 06-6361-8788 メール keikaku-osaka@ichiura.co.jp 

※高槻市の委託を受け、本委員会のお手伝いをしています 

上記
じょうき

内容
ないよう

に関
かん

するお問
と

い合
あ

わせについては高槻市
た か つ き し

住宅課
じゅうたくか

まで（674-7525） 

 

住宅課
じゅうたくか

からの報告
ほうこく

を受
う

けて、入居者
にゅうきょしゃ

委員会
い い ん か い

からはこんな意見
い け ん

が出
で

ました。 

 
●市営

し え い

住宅
じゅうたく

が移転
い て ん

することで、周辺
しゅうへん

住民
じゅうみん

に迷惑
めいわく

がかからないようにしっかり

協議
きょうぎ

すべきだと思
おも

う 

 →【住宅課
じゅうたくか

の 考
かんが

え】今後
こ ん ご

、周 辺
しゅうへん

の方々
かたがた

とも協議
きょうぎ

していきます。 

●倉庫
そ う こ

はなくなってしまうのか 

→【住宅課
じゅうたくか

の 考
かんが

え】設
もう

けない予定
よ て い

ですが、代
か

わりに各戸
か く こ

にトランクルームを設
もう

けること

を検討
けんとう

しています。 

●１棟
とう

の中
なか

に１ＤＫや２ＬＤＫが混
ま

ざるのか 

 →【住宅課
じゅうたくか

の 考
かんが

え】様々
さまざま

なタイプの 住
じゅう

戸
こ

を同
おな

じ棟
むね

の中
なか

に配置
は い ち

する予定
よ て い

です。 

半径 1.6km 

川西南住宅跡地 

半径 1.0km 

旧中川町衛生事業所敷地 

ＪＲ高槻駅 

下記
か き

の２か所
か し ょ

の土地
と ち

を代替地
だ い が え ち

候補
こ う ほ

として、今後
こ ん ご

ＪＲ西日本
に し に ほ ん

と 

協議
き ょ う ぎ

していきます。 


